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Câmara aprova vagas destinadas a 
motocicletas em estacionamentos

Moradores do Santa Isabel estão sem sinal de 
telefone e internet há mais de uma semana

Começa fase das oitivas na CPI da Covid-19

Dia de São João será 
celebrado na Posse
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Petrópolis está sem perícia médica do Detran
Órgão informou que atendimento ocorre apenas na Gávea, no Rio de Janeiro

FOTOS: DIVULGAÇÃO
Wellington Daniel

Petropolitanos que 
precisam realizar perícia 
médica do Detran ainda 
enfrentam dificuldades. 
Segundo o órgão, devido a 
pandemia, apenas o posto 
na Gávea, Zona Sul do Rio 
de Janeiro, realiza o servi-
ço. O Diário questionou se 
já havia previsão de outras 
unidades receberem o ser-
viço, mas não obteve res-
posta até o fechamento.

O analista de sistemas 
Douglas Mattos vai preci-
sar realizar o serviço para 
fazer a renovação de sua 
carteira nacional de habili-
tação (CNH). Ele foi até o 

Detran do Hipershopping 
Petrópolis, onde foi infor-
mado da impossibilidade. 

O Detran solicitou a 
perícia médica antes da 
renovação por Douglas ter 
paralisia cerebral. Segun-
do o órgão, em situações 
do tipo, essa solicitação 
pode ocorrer. “Se bobear, 
vou ter que ir para o Rio e 
pagar toda a despesa”, dis-
se. “E se a pessoa não tiver 
condições de ir?”, questio-
nou.

Após dificuldades em 
relação ao agendamento, a 
assessoria de imprensa do 
órgão disse que Douglas 
será atendido pelos peritos 
no dia 8 de julho, na Gávea. APÓS questionamento do Diário, o Detran vai atender Douglas

PROJETO do vereador Marcelo Chitão vai para segunda votação

A OI alega que o cabeamento na região está sendo trocado

PARÓQUIA terá missas e eventos em homenagem ao santo

Quinta-feira, 24 de junho de 2021

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, FRED PRO-
CÓPIO, PRESIDENTE INTERINO, 
NOS TERMOS DO ARTIGO 119 DO 
REGIMENTO INTERNO, PROMULGO 
O SEGUINTE:

RESOLUÇÃO Nº 009 DE 22 DE 
JUNHO DE 2021
CONCEDE O TÍTULO DE UTILIDADE 
PÚBLICA AO COLÉGIO SANTA CATA-
RINA.
Art. 1º - Fica concedido o Título de Uti-
lidade Pública ao Colégio Santa Catari-
na, pelos relevantes serviços prestados 
à comunidade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 22 de junho 
de 2021.
FRED PROCÓPIO
PRESIDENTE INTERINO
Projeto: CMP 3190/2021
Autor: Octavio Sampaio

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, FRED PRO-
CÓPIO, PRESIDENTE INTERINO, 
NOS TERMOS DO ARTIGO 119 DO 
REGIMENTO INTERNO, PROMULGO 
O SEGUINTE:

RESOLUÇÃO Nº 010 DE 22 DE 
JUNHO DE 2021
CONCEDE O TÍTULO DE UTILIDADE 
PÚBLICA À ASSOCIAÇÃO SOMOS 
GRÃO.
Art. 1º - Fica concedido o Título de Uti-
lidade Pública à Associação Somos 
Grão, pelos relevantes serviços presta-
dos à comunidade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 23 de junho 
de 2021.
FRED PROCÓPIO
PRESIDENTE INTERINO
Projeto: CMP 4579/2021
Autora: Gilda Beatriz

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, FRED PRO-
CÓPIO, PRESIDENTE INTERINO, 
NOS TERMOS DO ARTIGO 119 DO 
REGIMENTO INTERNO, PROMULGO 
O SEGUINTE:

RESOLUÇÃO Nº 011 DE 22 DE JUNHO 
DE 2021
CONCEDE O TÍTULO DE UTILIDADE 
PÚBLICA à Casa de Portugal de Petró-
polis.
Art. 1º - Fica concedido o Título de Uti-
lidade Pública à Casa de Portugal de 
Petrópolis, pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 22 de junho 
de 2021.
FRED PROCÓPIO
PRESIDENTE INTERINO
Projeto: CMP 4581/2021
Autor: Fred Procópio

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, FRED PRO-

CÓPIO, PRESIDENTE INTERINO, 
NOS TERMOS DO ARTIGO 119 DO 
REGIMENTO INTERNO, PROMULGO 
O SEGUINTE:

RESOLUÇÃO Nº 012 DE 22 DE 
JUNHO DE 2021
CONCEDE O TÍTULO DE UTILIDADE 
PÚBLICA ao Sanatório Oswaldo Cruz 
LTDA
Art. 1º - Fica concedido o Título de Uti-
lidade Pública ao Sanatório Oswaldo 
Cruz LTDA, pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 22 de junho 
de 2021.
FRED PROCÓPIO
PRESIDENTE INTERINO
Projeto: CMP 4582/2021
Autor: Fred Procópio

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, FRED PRO-
CÓPIO, PRESIDENTE INTERINO, 
NOS TERMOS DO ARTIGO 119 DO 
REGIMENTO INTERNO, PROMULGO 
O SEGUINTE:

RESOLUÇÃO Nº 013 DE 22 DE 
JUNHO DE 2021
CONCEDE O TÍTULO DE UTILIDADE 
PÚBLICA à Qualidade de Vida - Quali-
vida
Art. 1º - Fica concedido o Título de 
Utilidade Pública à Qualidade de Vida 
- Qualivida, pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 22 de junho 
de 2021.
FRED PROCÓPIO
PRESIDENTE INTERINO
Projeto: CMP 4872/2021
Autor: Júnior Coruja

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, FRED PRO-
CÓPIO, PRESIDENTE INTERINO, 
NOS TERMOS DO ARTIGO 119 DO 
REGIMENTO INTERNO, PROMULGO 
O SEGUINTE:

RESOLUÇÃO Nº 014 DE 22 DE 
JUNHO DE 2021
CONCEDE O TÍTULO DE UTILIDADE 
PÚBLICA ao Sindicato dos Trabalha-
dores das Indústrias de cerveja, água e 
bebidas em geral do Município de Pe-
trópolis.
Art. 1º - Fica concedido o Título de 
Utilidade Pública ao Sindicato dos Tra-
balhadores das Indústrias de cerveja, 
água e bebidas em geral do Município 
de Petrópolis, pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 22 de junho 
de 2021.
FRED PROCÓPIO
PRESIDENTE INTERINO
Projeto: CMP 5747/2021
Autor: Dr. Mauro Peralta

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 24/06/2021

Wellington Daniel

A Câmara Municipal 
aprovou, em primeira dis-
cussão, um projeto de lei 
do vereador Marcelo Chi-
tão (PL) que prevê a reser-
va de vagas para motoci-
cletas em estacionamentos 
privados da cidade. O texto 
recebeu o “sim” de todos 
os 13 vereadores presentes 
e, se aprovado em segun-
da discussão e sancionado 
pelo prefeito interino Hin-
go Hammes (DEM), entra-
rá em vigor na data da pu-
blicação.

As vagas destinadas a 
motocicletas, motonetas e 
ciclomotores devem cor-
responder a 2% do total, 
garantindo, no mínimo, 
cinco lugares devidamen-
te estruturados. Os carros 
estarão proibidos de parar 
nestes locais, bem como as 
motos não poderão esta-
cionar em vagas para veí-
culos de quatro rodas.

Na sessão, o vereador 

Wesley Fernandes – especial para o 
Diário

Moradores da Estra-
da José de Almeida Amado 
e Rua Três Pedras, ambas 
localizadas no Santa Isabel 
(Caxambu), estão sem tele-
fone e internet há mais de 
uma semana. Segundo eles, 
a empresa Oi, responsável 
pelo fornecimento do servi-
ço na região, afirma que está 
realizando a troca da fiação 
comum por cabos de fibras. 
No entanto, o problema não 
é solucionado e os cabos que 
já deveriam estar instala-
dos, encontram-se arriados 
ao longo das vias.

“Tenho o protocolo e 
eles não resolvem nada. 
Falam apenas que estão 
colocando fibra, mas os 
cabos estão todos arria-
dos no chão. Os moradores 

Priscila Torquato – especial ara o Diário

Começa nesta quinta-
-feira (24.06) a fase de 
oitivas da Comissão Par-
lamentar de Inquérito 
instaurada na Câmara de 
Vereadores. A CPI apura 
supostas irregularidades 
de gestão, entre elas su-

perfaturamento nas com-
pras de insumos e contra-
tação de serviços ligados 
ao combate da covid-19 no 
período de 1º de março a 
31 de dezembro de 2020.

Nesta fase, alguns 
servidores serão ouvidos 
pelos parlamentares para 
esclarecimentos de ques-

tões levantadas durante 
a análise documental que 
foi encerrada no dia de 10 
de junho. Os depoimen-
tos estão agendados para 
acontecer a partir das 9h 
e segundo a assessoria de 
imprensa da Casa Legisla-
tiva não serão transmiti-
dos on-line.

Integram a Comissão 
os vereadores Dr. Mauro 
Peralta (PRTB), Gilda Be-
atriz (PSD),Marcelo Les-
sa (SD), Eduardo do Blog 
(REP),Octavio Sampaio 
(PSC) e Domingos Protetor 
(PSC). A CPI da Covid-19 
teve início em abril deste 
ano.

autor citou que a lei visa 
contribuir com motociclis-
tas, pois entende que este 
meio de transporte é uma 
possibilidade de melhoria 
no trânsito da cidade, além 
de útil. Ele também cita o 
aumento deste número de 
veículos nos últimos anos 
na cidade.

De acordo com dados 

do Detran, são 28.204 ve-
ículos na cidade registra-
dos como motocicletas, o 
que corresponde a 15,43% 
da frota total, de 182.725 
unidades. Em um ano, o 
aumento do número de 
motos foi de 4,32% (eram 
27.036 em maio de 2020), 
enquanto a frota total au-
mentou 2,86% (177.649 

estão cansados de ligar e 
ninguém nos dá uma solu-
ção”, disse a presidente da 
Associação de Moradores 
do bairro, Andrea Vieira.

Andreia afirma, ainda, 

que a substituição dos fios 
comuns pelos cabos de fi-
bra nunca ocorreu, mas, 
mesmo assim, parte da po-
pulação está sem telefone e 
internet.  “Entrei em con-

em maio).
Nas últimas duas dé-

cadas, o aumento é ainda 
mais expressivo. Em maio 
de 2001, eram 6.113 mo-
tocicletas registradas na 
cidade, que correspondia 
a 7,6% do total da frota, de 
80.469 veículos. Ou seja, 
enquanto a frota total su-
biu 127,07% no período, o 
número de motos aumen-
tou em 361,38%.

Chitão ainda se disse 
defensor das motocicletas. 
Ele diz que há uma mino-
ria que utiliza de maneira 
incorreta. “Mas são diver-
sos motociclistas que usam 
a moto no seu dia a dia, 
para o seu trabalho, além 
do lazer. A economia de 
combustível, a praticidade, 
isso contribui muito para 
que seja um veículo útil na 
nossa cidade. Com o cres-
cimento das motocicletas 
na nossa sociedade, enxer-
gamos a falta de estaciona-
mento de vagas para tais”, 
explicou.

tato com a Oi e a resposta 
foi que os técnicos estavam 
colocando fibra, mas eu 
não vi ninguém nas ruas 
do bairro. O que sabemos 
mesmo é que os morado-
res estão sem telefone e in-
ternet”, contou.

A moradora, Claudete 
Oliveira, diz que o proble-
ma se arrasta há mais de 
uma semana. “Estamos 
sem telefone há mais de 
sete dias. Aqui perto da mi-
nha casa, nas Três Pedras, 
o problema atinge diversas 
residências. Isso dificulta 
muito nossa comunicação, 
já que não temos rede de 
telefone móvel”, afirmou.

O Diário entrou em 
contato com a empresa Oi 
para cobrar esclarecimen-
tos, mas, até o fechamento 
dessa edição, não obtive-
mos retorno.

Priscila Torquato – especial para o 
Diário

O dia de São João 
Batista, celebrado nesta 
quinta-feira (24.06) terá 
missa e festa na paróquia 
dedicada ao santo, na Pos-
se.  As missas começam às 
8h com a benção dos co-
merciantes e professores. 
Mais tarde um pouco, às 
15h, será a vez da benção 
dos idosos e enfermos, 
distribuição da pílula de 
Frei Galvão. A partir das 
19h haverá missa solene 
do padroeiro.

Na sexta-feira, a missa 
da família será às 19h30. 
O encerramento das festi-
vidades será no domingo 
(27.06) com o tradicional 
almoço do padroeiro, no 

esquema de drive-thru. 
No cardápio: arroz, tutu, 
maionese, frango e lingüi-
ça na brasa, por R$15,00. 
As encomendas do almo-
ço e da broa de São João 
podem ser feitas pelos te-
lefones: (24)9.9234-5439 
ou (24)2259-1736. 

A Diocese de Petró-
polis ressalta que as cele-
brações seguem os proto-
colos estipulados contra a 
covid-19, com redução no 
acesso à paróquia, a reco-
mendação do uso de álco-
ol em gel e a obrigatorie-
dade do uso de máscaras 
durante toda a celebração. 
As missas também serão 
transmitidas pela página 
da paróquia no facebook 
em www.facebook.com/
pascompossesjb.


